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本报讯（记者 许恺玲） 29日下
午，中国金花李娜迎来了自己的首
场中网比赛，在首轮中赛会四号种
子李娜开局打出了一波连下十
局的攻势，仅耗时1小时26分钟
就以6：0、6：4横扫对手，强势过
关。

李娜和汉图楚娃是场下
的好姐妹，也是场上的老对
手，本次中网对二人来说都是
美网后的首秀。此前李娜和汉
娃一共有过6次交手，而李娜以2
胜4负处于劣势。尽管双方最近的
两次对话也都是以李娜惜败而告
终，但李娜目前的实力和状态都在对
手之上，所以赛前也是一直看好李娜
轻松过关。

而比赛过程也如外界猜测的一
样，只不过还是没想到李娜能在开局
阶段如此轻松地连赢十局。比赛开局
阶段，汉图楚娃完全没有还手能力，虽
然也打出了几个好球，但面对快速进
入状态的李娜，汉图楚娃未赢一局就
交出首盘。面对这样的压力，也许汉图
楚娃想得也更简单了，就是守住一个
发球局。终于在第十一局中，汉图楚娃
守住发球局，收获信心之后，汉图楚娃
顺势破掉李娜的发球局。不过汉图楚
娃这样的状态来得太晚了，李娜很快
以6：4赢下整场比赛。

从首局比赛看，李娜的发球表
现并不算完美，虽然比赛
中李娜多次来到网前，但
成功率却不高。对此李娜
说道：“今天发球上网成功
率不高，谈不上成功不成
功，这个关键还是敢不敢
用。”不过李娜在底线的进攻
上依旧强势，完全发挥出了狠、
准、快的特点，也因此保证了局面
上的优势。

新华社北京９月２９日体育专
电（记者 王春燕 郑直 汪涌）

尽管只要在中国网球公开赛上
打进决赛就可以重登世界第一的
宝座，但西班牙人纳达尔还是在
２９日举行的中网赛前新闻发布会
上出言谨慎，表示“争夺第一不是
今天应该考虑的事”。

纳达尔伤愈复出后状态稳步
回升，而且追赶德约科维奇的步
伐也越来越快，因此“第一之争”
也成了新闻发布会上抛给纳达尔
的第一个问题。

“重新登顶世界第一并不是
我今天应该想的事。我要考虑我
的比赛，在练习中找到感觉，在首
轮打出状态。现在我唯一要做的
就是发挥出最好的水平。”纳达尔
说。

纳达尔在本赛季有１２次打入
决赛，获得了１０项冠军。尽管纳达
尔认为德约科维奇非常强大，“成
为世界第一是件很艰难的事”，但
他也坦言“如果我的状态像过去
几个月那么好，要么在北京，要么
在几周后，我就有机会（成为世界
第一）”。

谈及保持了１００周世界排名
第一的德约科维奇，纳达尔不仅
给予高度赞扬，而且也感谢伟大
的对手让自己进步。“在我的职业
生涯中，德约科维奇、罗迪克、费
雷尔、费德勒这些伟大的对手，让
我不断地进步。”

中网首轮轻松过关

连连胜胜十十局局，，娜娜姐姐毫毫不不手手软软
纳达尔称暂不
考虑第一之争

本报记者 许恺玲

轻 松 赢
下比赛，李
娜表示自己
虽 然 赛 前 对
结果没想那么
多，但的确针对
汉 图 楚 娃 的 特
点进行了准备。

“其实我不太喜欢
打她的球，她的球
有些平有些低。训
练的时候卡洛斯一
直跟我说蹲低点，我

说已经够低了，他说
不行，你跟她打一定要蹲

低点儿。”
比赛中，李娜开局连赢十局，这

让很多人感到意外，李娜在赛后也
表示，在第一盘奠定的优势让自己
在第二盘稍微有些松懈，这也是汉
图楚娃在第二盘一度反扑的原因。

李娜在比赛中的小起伏被场边
的教练卡洛斯认真地记在了小本子
上，李娜说，一般如果第二天没有比
赛的话，比赛结束当天卡洛斯不会
跟自己点评当场比赛，而是要等到
第二天训练前找出半个小时到四十
五分钟进行分析。虽然还没有与卡
洛斯沟通，但李娜对卡洛斯记笔记
的动作还是有些“害怕”，“其实我挺
怕他记笔记的，因为一记笔记我就
知道完了，肯定有很多问题。”

李娜最怕

卡洛斯记小本子

李娜在比赛中击球。新华社发
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